



50 Immobilienlehrlinge aus ganz Österreich tagten in Tamsweg

Zum 11. Mal wurde heuer die Bundes-Lehrlingstagung der Immobilienkaufleute erfolgreich an der Landesberufsschule Tamsweg durchgeführt. „Mit dieser viertägigen ‚Kompetenzförderung‘ wird aktiv ein Zeichen gegen den Fachkräftemangel gesetzt“, sagt Fachgruppenobmann der Wirtschaftskammer Salzburg der Immobilien- und Vermögenstreuhänder Roman Oberndorfer. In Vorträgen von hochkarätigen Experten der Immobilienbranche wurden Themen wie Digitalisierung

oder Preisentwicklung in den Zweigen Makler, Verwalter und Bauträger behandelt. Zusätzlich konnten den jungen Immobilienfachleuten in Exkursionen und Führungen besondere Bauwerke der Region Lungau gezeigt werden. Ein Vortrag des Biosphärenparkmanagements über den Biosphärenpark Lungau sowie ein Rundgang in der Natur rundete die erfolgreiche Veranstaltung ab. Im Bild die Teilnehmer/-innen im Rahmen der Expertengespräche im Gasthof Gambswirt.